

Reporte del Delegado a la JCA: Enero 18, 2024

Buenas noches Área 8,

Bienvenidos a todos los miembros nuevos y a los que regresan al Comité de Área, esperamos que el hecho de que la asamblea de área y las reuniones del comité de área se reúnen de forma consecutiva no les impida asistir y participar en los asuntos de nuestra área. A veces puede ser abrumador, pero necesitamos toda su participación en estas reuniones y asambleas de comités de área. Quiero agradecer a todos los asistentes en persona y en línea por permanecer todo el día en la asamblea de orientación, ¡se lograron muchos asuntos del área!

Tengo nueva información en el informe de esta noche y he incluido algunos recordatorios sobre la información compartida en mi informe de la asamblea el fin de semana pasado.

Talleres Pre-Conferencia del Área 8: En la agenda de esta noche pediremos que los distritos sean anfitriones de tres talleres, dos están planeados para ser presenciales y un tercero híbrido o solo en línea. Por favor, háganos saber en qué capacidad pueden asistir sus Distritos, RSGs y Miembros. El costo es menor cuando un par de distritos se unen para organizar estos talleres. Háganos saber cómo podemos ayudarlo y si tiene alguna inquietud con los lugares, las fechas y los plazos.

Puntos de Agenda Preliminar: Adjunto hay una lista preliminar (**aún no finalizada**) de los puntos propuestos de la agenda de la Conferencia en [inglés](#) y [español](#). Me gustaría recibir información de esta reunión del comité de área sobre los puntos de la agenda que usted considere que son o podrían ser de mayor interés para sus RSGs/Grupos. Por favor, envíeme un correo electrónico con los puntos sugeridos de la agenda. Como se hace tradicionalmente, Adrián (Alt. Delegado) y yo nos sentaremos y seleccionaremos los puntos de la agenda para los talleres pre-conferencia y la asamblea pre-conferencia, por favor esfuércese por hacernos llegar estas sugerencias antes del 10 de febrero. Entiendo que puede ser un reto porque todavía no hemos recibido el material de antecedentes, pero parte del proceso es esperar pacientemente y planificar con lo que tenemos en nuestras manos.

PRAASA-

- Las registraciones por correo para PRAASA cierran el 12 de febrero de 2024, se adjuntan las formas ([inglés](#) y [español](#)), envíelos por correo con anticipación antes de la fecha tope.
- Los precios de los bloques de hoteles cierran el 15 de febrero.
- La fecha tope para registrarse en línea (praasa.org) es el 25 de febrero.
- Si no puede registrarse en las fechas anteriores por cualquier motivo, aún puede registrarse al llegar a PRAASA, el costo de las registraciones es \$40.
- Tenga en cuenta que esta asamblea de servicio será solamente en persona, en híbrido no será una opción.
- Todavía necesito doce (12) voluntarios más para presentar al comité organizador de PRAASA, se necesitan voluntarios para los presentadores de paneles, moderadores de paneles, lectores de paneles y moderadores de mesas redondas. Necesito tener sus nombres e información de contacto a más tardar del 20 de enero. Por favor, póngase a disposición de servir y represente a nuestra excelente área en San Francisco.

Foro Regional del Pacífico: Este año, nuestra Región del Pacífico será anfitriona de un Foro Regional del Pacífico en Las Vegas, Nevada, del 12 al 14 de Julio en el Westgate Resort. La OSG vendrá a nosotros y a una corta distancia. Espero que muchos de ustedes del Área 8 puedan asistir. A principios de esta semana, Adrián envió por correo electrónico un folleto con información y las fechas ([haga clic aquí](#)), marque sus calendarios y planea asistir, también he incluido algunos enlaces con información adicional sobre los Foros Regionales. Los foros son completamente gratuitos, no hay costo de registraciones. Actualmente no se han abierto las pre-registraciones, en cuanto llegue esa fecha, os lo haré saber, pero también existe la opción de registrarte allí a medida que llegues al Foro. Si planea quedarse hospedado en el Westgate Resort, aún no está disponible registrarse en línea, pero por mientras puede llamar al 888-852-2959 si desea reservar una habitación con anticipación, el código del evento es: AA Pacific Regional. Solo hay un par de opciones con ese código de evento para una habitación king o una habitación doble queen empezando de \$109 o \$129 por noche más impuestos y tarifas de resort.

Inglés: [Foros Regionales y Locales | Alcohólicos Anónimos \(aa.org\)](#)

Español: [Foros regionales y locales | Alcohólicos Anónimos \(aa.org\)](#)

Convocatoria de Historias: Esta semana, me reuní por primera vez con mi Comité de Custodios de la Conferencia. Durante nuestro trabajo en el comité, se nos recordó que todavía hay una necesidad de historias para actualizar el folleto "¿Se Cree Usted Diferente?" con historias actualizadas de membresía de diversidad. Comparta esto con los miembros de su Distrito, Comités y Grupos, ya que no se han enviado muchas historias, la fecha tope para recibir estas historias es el 30 de abril de 2024. He incluido las pautas en [inglés](#) y [español](#). Si tiene alguna pregunta, no dude en ponerse en contacto conmigo. Nuestra área tiene una amplia gama de diversidad de miembros donde muchos podrían participar con sus maravillosas historias.

Carpeta de Prensa Digital de A.A.: En octubre del 2023, se publicó carpeta de prensa digital adjunto (en [inglés](#) y [español](#)) que incluye información sobre Alcohólicos Anónimos en la estructura de servicio de EE. UU. y Canadá. El objetivo esta carpeta de prensa es responder a preguntas y proporcionar información sobre Alcohólicos Anónimos a los medios de comunicación, a los profesionales y al público en general. Me pareció una pieza de servicio muy completa, ¿qué les parece?

Publicaciones - Retrasos en la Impresiones y Pedidos Pendientes: Recibimos una actualización sobre la continua interrupción de los retrasos en la impresión y los pedidos pendientes de publicaciones en libros y folletos (literatura). A pesar de que algunos artículos de literatura han progresado, otros aún enfrentan una interrupción en la cadena de suministro. Se adjunta carta de actualización en inglés, francés, e español publishing.cmail19.com/t/y-e-xtuudht-dkldjkhjii-t/

Si tienes alguna duda o problema para abrir alguno de los enlaces adjuntos, ponte en contacto conmigo para que te los envíe directamente por correo electrónico.

Gracias por darme esta oportunidad de estar al servicio.

Richard O.
619-889-5583
Delegado del Área 08/P74
area8delegate74@gmail.com